

SSH生徒研究発表会に参加しました

8月8日から10日にかけて、兵庫県神戸市にある神戸国際展示場で行われたSSH生徒研究発表会に本校から発表生徒1名(3年生)、見学生徒2名(2年生)の計3名が参加しました。

SSH生徒研究発表会とは、全国からSSH指定校・経験校がおよそ220校程集まり、各校生徒がその研究成果を発表するというものです。研究内容は「数学・情報」「物理・工学」「化学」「生物」「地学」にカテゴライズされており、様々な研究について聴くことができます。

本校は「化学」分野でエントリーし、ポスター発表を行いました。他校の生徒や先生、一般の方まで多くの方に発表を聞いていただくことができました。質疑に応じたり、アドバイスを貰ったり、他にも他校の研究発表を聴くことで、自身の研究内容をさらに深めることができましたと思います。

また会場では、お互いに面白かった研究発表を教え合ったりしながら情報共有を行い、「自分が今取り組んでいる研究テーマに近いものが聞いて参考になった。」などポジティブな声を聴くことができました。生徒自身が成長できる有意義な機会になったと思います。



←会場となった神戸国際展示場

台風の接近が心配でしたが、快晴でした!

厚木高校ポスター発表ブースの様子→
発表生徒は、ここで何度も自分の研究内容を説明しました。
本当によく頑張ってくれました。



←全体発表会場の様子。

審査員によって選ばれた6校が、ここで口頭発表を行いました。

どの学校も素晴らしい研究発表でした!

